Chronik 2014

Was passiert in der Welt?

Jogi Löw und seine Mannen gewinnen in Brasilien verdient die Fußballweltmeisterschaft. Griechenland hat erneut enorme Finanzprobleme. Eine neue Regierung riskiert den Austritt aus dem Euro. Der Ebolavirus wütet in Westafrika und kostet viele Leben. Krise in der Ukraine. Mit Unterstützung von Russland entfachen Separatisten einen Bürgerkrieg. Ängste vor einem neuen kalten Krieg kommen hoch. Im Irak und Syrien nutzen brutale Islamisten die unsichere Lage für eigene Ziele.

Und was passiert bei der SG Bramsche?

Ehrungen

Auf der Generalversammlung gibt es einige Ehrungen durch den Kreissportbund.

von links nach rechts: Jürgen Brüning (1. Vorsitzender), Rudolf Holterhues (Ortsbürgermeister) Frank Ortmann und Josef Nölker(silberne Ehrennadel), Hannes Nurmann (goldene Ehrennadel), Andreas Magel (bronzenes Ehrenamtszertifikat), Maren Sostmann (Kreissportbund), Matthias Holtel (Ehrenamtsbeauftragter)



Nachdem Hannes Nurmann bei der Generalversammlung als 2. Vorsitzender ausscheidet, gibt es im engeren Vorstand folgende Veränderungen: Rainer Graef wird neuer 2. Vorsitzender und Sarah Kasan ist die neue Kassenwartin.

Der engere Vorstand: v.l.n.r: = Burkhard Gerdes (Sportwart), Jürgen Brüning (1. Vorsitzender), Ludger Lögers (Schriftführer), Sarah Kasan (Kassenwartin), Werner Arnken (Jugendwart), Irmgard Hetmank (Frauenwartin), Rainer Graef (2. Vorsitzender)



E 1 TV bei der SGB: Stolz kann unser Ortsbürgermeister Rudolf Holterhues über den allzeit zugänglichen Defibrillator am Sportgebäude berichten.

Bramscher Sponsoren haben dieses lebensrettende Gerät erst ermöglicht.



Schießen

Die SGB stellt 5 Kreismeister (Julius Böker, Clemens Meyerdirks, Gregor Vogeling, Jana Vogeling, Niklas Wulkotte).

Nach der Mannschaftsgoldmedaille mit dem Luftgewehr (Karl-Heinz Kotte, Clemens Meyerdirks und Gregor Vogeling) sichert sich im Schießsportzentrum Heidberg-Falkenberg Gregor Vogeling auch den Einzel-Landesmeistertitel in der Disziplin Kleinkaliber 50 m Diopte.



Tennis:

Sowohl Kinder als auch Organisatoren haben viel Freude am "Kinder-Tennis-Tag".

Kaum zu glauben, aber wahr: Der Tennisabteilung werden Kupferdachrinnen geklaut.

Fußball

Die Alten-Herren gewinnen zum sechsten Mal die Stadtmeisterschaft.



Mitte des Jahres wird der Bramscher Uwe Kruse Nachfolger von Robert Wolbers als Seniorentrainer.

Im April stößt die F-Jugend sogar bis ins Kreispokalhalbfinale vor. Später wird das Team souveräner Staffelsieger.

Kegeln

Bei den Jugendkreismeisterschaften holt die SGB fast sämtliche Titel. (Pia Göcking, Finn Klus, Luca Göcking, Florian Schröer, Tobia Temmen , Martin Sperver)

Marita Geerdes wurde als Kegeltrainerin des Jahres 2013 gewählt. Im März 2014 nimmt der Deutsche Kegelbund im März die offizielle Ehrung in Berlin vor.

Ungeahnte Beteiligung: Fast 5.000 Kugeln "geschoben" haben die 123 Teilnehmer beim 26. Ortspokal – Kegeln der SG Bramsche, bis die Sieger und Platzierten in diesem Jahr feststanden.



Gut angenommen wird auch die Ferienpassaktion.

Am Jahresende übernimmt Ewald Knue die Abteilungsleitung von Kathrin Knieper.

Tischtennis

Andreas Backherms führte seit 2010 umsichtig die Tischtennisabteilung. Auf der diesjährigen Abteilungsversammlung übergibt er das Amt an Holger Ester.

Die dritte Herrenmannschaft wird Meister in der Kreisklasse.

Ein Jubiläum der besonderen Art feiert Bernhard Fühner. Seit nunmehr 40 Jahren ist er dem aktiven Tischtennissport in Bramsche verbunden. Der Präsident des Kreissportbundes, Michael Koop, übergibt höchst persönlich das "goldene Ehrenamtszertifikat".



Holger Ester und Maik Dust belegen 1. Plätze bei den Stadtmeisterschaften .

Laufen

Emslandetappenlauf: Im Mai starten trotz der widrigen Witterungsbedingungen 35 Läufer und Walker in Bramsche. Nach dem Duschen trifft man sich zum gemütlichen Teil im Clubraum der SG.

Basketball

Vorbildlich ist die Jugendarbeit. Immer mehr – vor allem immer jüngere – Mädchen zieht der große Ball in den Bann.

Beeindruckend ist, dass die Bramscher alleine 4 C-lizensierte und 2 D-lizensierte Schiedsrichter stellen.

Radler

Die jährliche Tagestour für Alle wird immer besser angenommen. 26 Radler fahren in die Grafschaft. Der Älteste ist schon über 80 und flott dabei.

Mittlerweile nehmen SGB-Radler auch an Wettbewerben teil= Ems-Vechte-Tour; Nordseemarathon und Vattenvall – Cyclassics in Hamburg.

Der Vorstand:

Vorsitzender: Jürgen Brüning
 Vorsitzender: Rainer Graef
 Kassenwart: Sarah Kasan
 Schriftführer: Ludger Lögers
 Frauenwartin. Irmgard Hetmank
 Jugendwart. Werner Arnken
 Sportwart: Burkhard Gerdes

Mitgliederverwaltung: Anette Vogeling
Sport aktuell: Christina Rammes
Basketball: Thomas Roß
Radler: Reinhard Kramer
Fußball: Claus Lögering

Seniorenfußball: Christian Rohe und Stefan Mönter

Damenfußball: Christine Lager Hobbykicker: Ronnie Benjak Alte Herren: Markus Heskamp

Jugendfußball: Mario Risse und Michael Staggenborg

Tischtennis: Holger Ester

Turnen: Hilde Arnken und Mechtild Maurach Tennis: Thorsten Weßling und Petra Gude

Kegeln: Kathrin Krüßel

Laufen: Klaus Borchardt und Ludger Kramer

Schießen: Frank Ortmann Homepage: Hannes Nurmann Ehrenamtsbeauftragter Matthias Holtel

Mitglieder zum Jahresende 2014: 1.220

Sportlerin des Jahres: Irmgard Hetmank (Vorstandsarbeit und Turnübungsleitung)

Sportler des Jahres: Hannes Nurmann (Vorstandsarbeit)

Mannschaft des Jahres: Fußball- A - Jugend

Fußballsenioren - Michael Pöling (Seniorenfußball),

Laura Schulte (Damenfußball)

Jugendfußball - Nadine Graef und Michael Temmen

Tischtennis - Bernd Fühner Basketball - Marieke Mess

Kegeln - Florian Schröer und Sandra Knieper

Schießen - Julius Böker

Sieger Ortspokalturnier Fußball: Feldbrook

Sieger Ortspokalturnier Kegeln: Heugraben (Damen) und Heugraben (Herren)

Sieger Ortspokalschießen: Estringen (Fastabend), Estringen (Damen), Thomas

Roß (Herren), Theresia Knue-Beestermöller

(Damen), Moritz Driemeyer (Jugend), Frank Ortmann

(Sportschützen)